



Ortsverein Friedrichsfehn e.V.
- Der Vorstand -

Erhard Hennig-Weltzien
1. Vorsitzender
Alma-Rogge-Straße 4
26188 Edewecht-Friedrichsfehn
Telefon (04486) 62 26

Günter H. Winkelmann
2. Vorsitzender
Rudolf-Kinau-Straße 46
26188 Edewecht-Friedrichsfehn
Telefon (04486) 93 93 94

09.05.2014

Ortsverein Friedrichsfehn e.V., Alma-Rogge-Straße 4, 26188 Friedrichsfehn

**An die
Gemeindeverwaltung Edewecht
z.Hd. Frau BM'in Petra Lausch
und an den Vorsitzenden Herrn
Klaus Laumann sowie die Mitglieder
des Straßen- u. Wegeausschusses
des Gemeinderates Edewecht**



Antrag auf Befestigung einer Teilstrecke des Blendermannsweges in Friedrichsfehn.

Beschlussvorlage Nr. 2014 / FB III 1550

Sehr geehrte Damen und Herren!

Durch Beschluss des Straßen- und Wegeausschusses in seiner Sitzung am 04.03.2014 wurde der Ortsverein Friedrichsfehn e.V. darum ersucht, bezüglich des oben genannten Antrages ein Meinungsbild der Friedrichsfehner Bevölkerung zu erheben.

Die öffentliche Diskussion zu diesem Antrag wurde in der April-Sitzung des Ortsvereins auf die Tagesordnung genommen und umfangreich behandelt. An dieser Sitzung haben 27 – überwiegend Friedrichsfehner Bewohner und insbesondere auch Anwohner des Blendermannsweges- teilgenommen und kontrovers diskutiert. Leider konnte der Antragsteller selbst aus terminlichen Gründen nicht anwesend sein; er wurde jedoch durch den Unterzeichner vorher ausführlich informiert.

Das Ergebnis, welches Sie, verehrte Frau Lausch persönlich miterleben konnten, war indes eindeutig gegen eine Aufschotterung des Sandweges. Lediglich ein Alternativ-Vorschlag sollte weiter in Betracht gezogen werden, nämlich, die Taktfrequenz der maschinellen Begradigungen des Sandes eventuell je nach Bedarf zu erhöhen.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Ortsverein Friedrichsfehn e.V.

Erhard Hennig-Weltzien
1. Vorsitzender

An die Bürgermeisterin und den Rat der Gemeinde Edewecht

Schotterung des Blendermannsweges

Die hier unterzeichnenden sprechen sich nachdrücklich gegen eine Schotterung des Blendermannsweges in Friedrichsfehn aus. Der Sandweg im jetzigen Zustand wird von den Bürgern als fester Bestandteil der Naherholung angenommen und ist ausdrücklich erwünscht.

Gemeinde Edewecht
Eing.: 14. Mai 2014
III Stab
[Handwritten Signature]

Name	Anschrift	Unterschrift

Gemeinde Edewecht
Eing.: 28. MAI 2014

I	II	III	Stab



Ul / 25. Mai 2014

Sehr geehrte Frau Lausch:

hiermit möchte ich Sie bitten, bei der kommenden Ausschusssitzung dem Straßenbauausschuss die beigefügten Unterschriftenlisten vorzulegen.

Wie Sie den Listen entnehmen können sprechen sich die Mitbürger nachdrücklich gegen eine Schottierung des Blindenmannsweges aus.

Mit freundlichen Grüßen



An die Bürgermeisterin und den Rat der Gemeinde Edewecht

Schotterung des Blemdermannsweges

Die hier unterzeichnenden sprechen sich nachdrücklich gegen eine Schotterung des Blemdermannsweges in Friedrichsfehn aus. Der Sandweg im jetzigen Zustand von den Bürgern als fester Bestandteil der Naherholung angenommen und ist ausdrücklich erwünscht.

Name	Anschrift	Unterschrift